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287/J A n fra g e 

der Abgeordneten H a r wal i k, Dr. K r a n z 1m a y r, Lei s s e r 

und Genossen~ 

an den Bundeskanzler, 

betreffend die Einräumung des Begutachtungsrechtes für einzelne Gesetze an 

die Rektorenkonferenz der österreichischen Hochschulen. 

Es ist eine unbestrittene Tatsache, daß die Bedeutung der ·Wissenschaft 

für alle Gebiete der Wirtschaft, des öffentlichen Lebens und der.Politik 

immer mehr zunimmt. Es scheint daher erwägenswert, den Vertretern der 

Wissenschaft schon in einem möglichst frühen Stadium Gelegenheit zu geben, 

ihre Stellungnahme zu geplanten Gesetzen abzugeben. 

Die gefertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundeskanzler 

die 

A n fra g e : 

Sehen Sie, Herr Bundeskanzler, eine Möglichkeit, die Rektorenkonferenz 

der österreichischenHochschulen in den Kreis jener Institutionen einzu

beziehen, denen Gesetzentwürfe zur Begutachtung übermittelt werden? 
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